

La Gazette

JEUDI 10 JUILLET 2025

1^{ER} TOUR / 1ST ROUND

THE
Amundi
evian
CHAMPIONSHIP



SCÈNE DE MAJEUR MAJOR STAGE

De retour sur la scène de sa victoire, Ayaka Furue confie.

« J'essaie de me souvenir des

cinq derniers trous du dernier jour, mais surtout du tout dernier, le 18^e, où j'ai fait un eagle. C'est l'un des moments les plus mémorables que j'ai en tête. » De quoi savourer pleinement l'accueil qui lui est réservée. « Je suis tellement heureuse de voir mon visage et mon nom partout dans la ville. J'attendais vraiment ce moment. C'est très amusant. » Son statut de championne majeure sur le circuit LPGA reste encore une surprise pour elle. « Je ne m'attendais pas à devenir championne majeure. Je n'y avais jamais pensé, mais je suis tellement heureuse. Quand je me présente au départ et que le staff m'introduit comme une championne majeure, c'est encore tout nouveau pour moi. »

Back on the stage of her victory, Ayaka Furue reflects: "I tried to remember last five holes on the last day, but especially the last - the very last hole, like the 18th, I made an eagle. That's one of the most memorable moments I have right now." A moment that makes her fully appreciate the warm welcome she's received. "I'm so happy that I can see all my faces and names everywhere in the city. I actually was waiting for that. I mean, I was really waiting for seeing all the name and face in the city, so that was pretty fun." Her status as a major champion on the LPGA Tour still feels surreal. "I wasn't expecting to be a major champion. I have never thought of that, but I am so happy that, when I tee off, I was introduced by the staff that I am a major champion and I won on Tour. It's really fresh for me."



Coup d'envoi de la 31^e édition de The Amundi Evian Championship, le rendez-vous au sommet de l'élite du golf féminin mondial. Cette année encore, le Majeur va faire pétiller le spectaculaire parcours de The Champions Course. Un défi de taille pour les 132 joueuses au départ ce matin, stars confirmées et nouvelles révélations, qui vont tout donner pour faire vibrer les fans et leur faire voir le golf en rose.

It's tee-off time for the 31st edition of The Amundi Evian Championship, where the elite of women's world golf come together. Once again this year, the Major is set to light up the "The Champions Course". A formidable challenge awaits the 132 players heading off this morning, both seasoned stars and rising talents, giving it their all to thrill the fans so they see golf in a pink light.

Laquelle d'entre elles succèdera à la Japonaise Ayaka Furue, tenante du titre ? Les débats sont ouverts avec une multitude de prétendantes à la victoire finale qui présage une nouvelle édition pleine de suspense. L'élite est dans les starting-blocks derrière l'indétrônable N°1 mondiale, Nelly Korda (USA), bien déterminée à soulever le trophée remporté par Ayaka Furue (JPN) en 2024. Jeeno Thitikul (THA), N°2 mondiale, va tout faire pour décrocher son 1^{er} majeur, alors que Lydia Ko (NZL) essaiera de fêter de la plus belle des manières les 10 ans de sa victoire à Evian ; Céline Boutier (FRA), elle, va tenter un doublé à domicile après son titre en 2023, pour ne citer qu'elles. Les enjeux sont multiples puisque chacune d'entre elles écrit sa propre histoire, tandis qu'elles rédigeront

ensemble celle du Majeur 2025. Le programme est riche et passionnant. Sept amateurs vont s'offrir une semaine de rêve aux côtés de l'élite de la discipline. Plus de trente nationalités sont représentées dans le champ de joueuses. À l'image du sprint final exceptionnel d'Ayaka Furue l'an passé, c'est un véritable feu d'artifice auquel nous nous apprêtons à assister. Ouvrez grand les yeux, la fête ne fait que commencer !

Which one of them will succeed the defending champion, Japan's Ayaka Furue? The field is wide open with many contenders for victory, heralding a new suspense-filled tournament. The elite players are in the starting blocks behind the unshakeable world n°1 Nelly Korda (USA), extremely determined to hold high the trophy won by Ayaka Furue (JPN) in 2024.

World n°2 Jeeno Thitikul (THA) will be doing her utmost to claim her 1st major championship title, while Lydia Ko (NZL) hopes to celebrate the 10th anniversary of her victory in Evian in the best possible way. Céline Boutier (FRA) meanwhile, will be aiming for a second win at home after her victory in 2023, to name just a few. The challenges are many, as each player pens their own story, while collectively writing that of the 2025 Major. The event promises much excitement. Seven amateurs will experience the week of their dreams alongside the golfing elite. More than thirty nationalities are represented in the field. In the spirit of Ayaka Furue's incredible home stretch last year, we are about to witness a spectacular display. Open your eyes wide, the party is just starting!

Amundi
Investment Solutions

 **DANONE**
ONE PLANET. ONE HEALTH

 **evian.**

 **ROLEX**

TROU N°1 / HOLE 1

#1	7:00 AM	Alice Hewson (ENG) Mary Liu (CHN) Cara Gainer (ENG)
#3	7:12 AM	Ina Yoon (KOR) Maha Haddioui (MAR) Jing Yan (CHN)
#5	7:24 AM	Kumkang Park (KOR) Julia Lopez Ramirez ESP) Karis Davidson (AUS)
#7	7:36 AM	Allisen Corpuz (USA) Jin Hee Im (KOR) Auston Kim (USA)
#9	7:48 AM	Yealimi Noh (USA) Nanna Koerstz Madsen (DEN) Lindy Duncan (USA)
#11	8:00 AM	Jasmine Suwannapura (THA) A Lim Kim (KOR) Kristen Gillman (USA)
#13	8:12 AM	Mi Hyang Lee (KOR) Andrea Lee (USA) Yan Liu (CHN)
#15	8:24 AM	Moriya Jutanugarn (THA) Anna Nordqvist (SWE) Lauren Coughlin (USA)
#17	8:36 AM	Soo Bin Joo (KOR) Dewi Weber (NED) Clarisa Temelo (a) (MEX)
#19	8:48 AM	Hira Naveed (AUS) Aditi Ashok (IND) Casandra Alexander (RSA)
#21	9:00 AM	Bronte Law (ENG) Jenny Shin (KOR) Albane Valenzuela (SUI)
#23	12:00 PM	Wei-Ling Hsu (TPE) Aline Krauter (GER) Weiwei Zhang (CHN)
#25	12:12 PM	Gianna Clemente (a)* (USA) Shannon Tan (SGP) Nataliya Guseva (UNA)
#27	12:24 PM	Mirabel Ting* (MAS) Pauline Roussin-Bouchard (FRA) In Gee Chun (KOR)
#29	12:36 PM	Miyu Yamashita (JPN) Ariya Jutanugarn (THA) Hannah Green (AUS)
#31	12:48 PM	Nelly Korda (USA) Chisato Iwai (JPN) Céline Boutier (FRA)
#33	1:00 PM	Ayaka Furue (JPN) Jin Young Ko (KOR) Angel Yin (USA)
#35	1:12 PM	Ingrid Lindblad (SWE) Megan Khang (USA) Esther Henseleit (GER)
#37	1:24 PM	Gaby Lopez (MEX) Linn Grant (SWE) Chanettee Wannasaen (THA)
#39	1:36 PM	Emily Kristine Pedersen (DEN) Ryann O'toole (USA) Narin An (KOR)
#41	1:48 PM	Azahara Munoz (ESP) Alexa Pano (USA) Mimi Rhodes (ENG)
#43	2:00 PM	Robyn Choi (AUS) Gemma Dryburgh (SCO) Morgane Mettraux* (SUI)

TROU N°10 / HOLE 10

#2	7:00 AM	Gigi Stoll (USA) Ruixin Liu (CHN) Yuri Yoshida (JPN)
#4	7:12 AM	Carla Bernat Escuder (a) (ESP) Chiara Tamburlini (SUI) Hinako Shibuno (JPN)
#6	7:24 AM	Lottie Wood (a)* (ENG) Perrine Delacour (FRA) Leona Maguire (IRL)
#8	7:36 AM	Ruoning Yin (CHN) Charley Hull (ENG) Haeran Ryu (KOR)
#10	7:48 AM	Jeeno Thitikul (THA) Lydia Ko (NZL) Brooke M. Henderson (CAN)
#12	8:00 AM	Minjee Lee (AUS) Mao Saigo (JPN) Maja Stark (SWE)
#14	8:12 AM	Rio Takeda (JPN) Madelene Sagstrom (SWE) Rose Zhang (USA)
#16	8:24 AM	Carlota Ciganda (ESP) Amy Yang (KOR) Lilia Vu (USA)
#18	8:36 AM	Manon De Roey (BEL) Jeneath Wong (a) (MAS) Brianna Do (USA)
#20	8:48 AM	Helen Briem (GER) Pajaree Anannarukarn (THA) Darcey Harry (WAL)
#22	9:00 AM	Paula Reto (RSA) Rianne Malixi (a) (PHI) Gabriela Ruffels (AUS)
#24	12:00 PM	Muni He (CHN) Cassie Porter (AUS) Grace Kim (AUS)
#26	12:12 PM	Jeongeun Lee5 (KOR) Maria Jose Marin (a)* (COL) Haeji Kang (KOR)
#28	12:24 PM	Nastasia Nadaud* (FRA) Arpichaya Yubol (THA) Sara Kouskova (CZE)
#30	12:36 PM	Sei Young Kim (KOR) Lucy Li (USA) Hye-Jin Choi (KOR)
#32	12:48 PM	Jennifer Kupcho (USA) Stephanie Kyriacou (AUS) Ilhee Lee (KOR)
#34	1:00 PM	Sarah Schmelzel (USA) Miranda Wang (CHN) Hyo Joo Kim (KOR)
#36	1:12 PM	Nasa Hataoka (JPN) Akie Iwai (JPN) Somi Lee (KOR)
#38	1:24 PM	Jenny Bae (USA) Patty Tavatanakit (THA) Yuka Saso (JPN)
#40	1:36 PM	Saki Baba (JPN) Jiwon Jeon (KOR) Sophia Popov (GER)
#42	1:48 PM	Brooke Matthews (USA) Minami Katsu (JPN) Benedetta Moresco (ITA)
#44	2:00 PM	Youmin Hwang (KOR) Ashleigh Buhai (RSA) Peiyun Chien (TPE)

* Wildcard - (a) Amateur

LES PARTIES À SUIVRE

The Champions Course est prêt à défier les meilleures golfeuses de la planète, toutes les conditions sont réunies pour vivre une belle semaine. Place au jeu !

7h48 : Jeeno Thitikul, Lydia Ko, Brooke M. Henderson (départ du 10)

La Thaïlandaise Jeeno Thitikul, n°2 mondiale, s'élance en quête d'un majeur. Elle partage sa partie avec deux championnes de The Amundi Evian Championship : Lydia Ko (n°3 mondiale), toujours plus jeune vainqueur de majeur depuis sa victoire à 18 ans et un peu plus de 4 mois en 2015, et Brooke Henderson, vainqueur en 2022. Grands moments en perspective.

12h48 : Nelly Korda, Chisato Iwai, Céline Boutier (départ du 1)

Le choc des continents. Favorite devant son public, Céline Boutier va tenter le doublé après sa victoire en 2023. La Française aura fort à faire face à la n°1 mondiale, l'Américaine Nelly Korda, qui prend le départ avec la ferme intention de décrocher son premier titre lors de The Amundi Evian Championship. Chisato Iwai s'impose cette année parmi les joueuses à suivre. La Japonaise a récemment remporté le Mexico Riviera Maya Open sur le LPGA Tour pour se hisser dans le top 30 mondial.

13h00 : Ayaka Furue, Jin Young Ko, Angel Yin (départ du 1)

La partie de la tenante du titre. Ayaka Furue (n°16 mondiale) remet son titre en jeu avec l'espoir de le conserver lors de cette 31^e édition. Elle prend le départ aux côtés de la Coréenne Jin Young Ko (n°14 mondiale), victorieuse de The Amundi Evian Championship en 2019, et de l'Américaine Angel Yin (n°7 mondiale).

THE GROUPS TO FOLLOW

The Champions Course is ready to challenge the best women golfers on the planet, and all the conditions are in place for a great week. Let's get to it!

7:48 AM: Jeeno Thitikul, Lydia Ko, Brooke M. Henderson (starting from hole 10)

Thailand's Jeeno Thitikul, world no. 2, tees off in pursuit of a major title. She is grouped with two former champions of The Amundi Evian Championship: Lydia Ko (world no. 3), still the youngest major winner ever since her victory at 18 years and just over 4 months in 2015, and Brooke Henderson, winner in 2022. Big moments ahead.

12:48 PM: Nelly Korda, Chisato Iwai, Céline Boutier (starting from hole 1)

A clash of continents. Fan favorite Céline Boutier will aim for the win again after her 2023 triumph. The Frenchwoman faces stiff competition from world no. 1, American Nelly Korda, who is determined to claim her first title at The Amundi Evian Championship. Chisato Iwai is emerging this year as one to watch. The Japanese player recently won the Mexico Riviera Maya Open on the LPGA Tour, climbing into the world's top 30.

1:00 PM: Ayaka Furue, Jin Young Ko, Angel Yin (starting from hole 1)

The defending champion's group. Ayaka Furue (world no. 16) returns to defend her title, hoping to retain it in this 31st edition. She tees off alongside South Korea's Jin Young Ko (world no. 14), winner of The Amundi Evian Championship in 2019, and American Angel Yin (world no. 7).



Au micro At the mic



CÉLINE BOUTIER
(Vainqueur 2023 – N°17 mondiale)

C'est un événement très personnel pour moi. Ça l'a toujours été depuis la première fois. Depuis que j'ai gagné, c'est encore plus spécial. De si bons souvenirs. Jouer devant un public français est toujours très spécial. Je suis super heureuse de revenir chaque année, et j'attends toujours le mois de juillet avec impatience. J'aimerais que ce soit toujours comme ça. À chaque fois que la tournée européenne arrive, je suis très enthousiaste à l'idée de revenir à la maison, de voir ma famille et quelques amis, et de ressentir cette énergie, cette atmosphère. Ça me donne un petit coup de boost et, je l'espère, de bonnes ondes. Si j'arrive à bien démarrer ces semaines-là, je sais que je peux prendre un certain élan pour le reste de la saison.

It's definitely a very personal event for me to come. It has always been since the first time I came here. Ever since I won it's been every more special having such good memories. Playing in front of a French crowd is always very special. Super happy to be back every year and looking forward to July every year. I mean, I would like it to be. I think every time European swing comes around, I'm very excited just coming back home, seeing my family and some friends and just feeling the energy, the atmosphere, it gives me a little boost and hopefully good energy. If I can get going those weeks, I know I get some kind of momentum for the rest of the season.



NELLY KORDA
(N°1 mondiale)

D'abord, les vues ici sont probablement les plus jolies que l'on ait sur le circuit. Rater un coup ici, ce n'est pas aussi désagréable que de le rater ailleurs. Mais oui, Evian, c'est

comme « une courbe d'apprentissage ». J'ai l'impression que plus on joue ce parcours, plus on l'apprend et on le comprend. Les greens sont évidemment un peu techniques, mais plus on accumule les parties ici, mieux c'est, parce que cette connaissance joue en ta faveur.

One, for starters, the views are probably the prettiest we have on Tour. Hitting bad shots out here is not as bad as hitting it somewhere else. But yeah, it's more of a learning curve with Evian. I feel like the more you play this golf course, the more you get to know it. Obviously, greens are a little tricky, but I feel like the more rounds you have under your belt here the better, because it can - the more knowledge I feel like it will go your way.



LYDIA KO
(N°3 mondiale)

C'est ici que j'ai remporté mon tout premier tournoi majeur, donc c'est forcément marquant. J'ai joué l'un des meilleurs derniers tours de ma carrière ce dimanche-là, et je suis devenue championne majeure. Donc cet endroit est très spécial pour moi. Ce que j'aime aussi : quand tu reviens sur un parcours avec les mêmes sponsors, tu crées une vraie relation. J'adore revoir les visages familiers chaque fois que je viens à Évian, et je puise toujours dans ces bons souvenirs. Rempporter mon premier majeur, puis ma toute première médaille d'or olympique dans le même pays, c'est assez fou. On peut dire que la France m'a vraiment bien réussi. Je suis venue souvent en France depuis que j'étais amateur. Mon français, lui, ne s'est pas amélioré, non. Ni la prononciation, ni le vocabulaire !

It's where I had my first major win. I had one of the best final rounds of my career on that Sunday, became a major champion, so this place is very special to me. I feel like the great thing about coming to a golf course with the same kind of sponsors, you build a really good relationship. I love seeing the familiar faces every time I come to Evian and am always drawing on good memories. Having my first major win and winning my first ever gold medal at the Olympics in the same country, it's pretty crazy. It's safe to say that France has been very good to me. I've come to France a lot since I was an amateur. My French speaking has not improved, yes. The pronunciation or my vocabulary.

132

JOUEUSES AU DÉPART DONT 7 AMATEURES
PLAYERS INCLUDING 7 AMATEURS



1. Ayaka Furue, championne du Majeur 2024 / *Ayaka Furue, 2024 Major winner* **2.** Jeeno Thitikul **3.** Pauline Roussin-Bouchard **4.** Prêt pour le Majeur / *Ready for the Major* **5.** Flower power **6.** Minjee Lee, vainqueur de The Amundi Evian Championship 2021 / *Minjee Lee, 2021 winner* **7.** Céline Boutier, vainqueur de The Amundi Evian Championship 2023 / *Céline Boutier, 2023 winner* **8.** Nelly Korda, numéro 1 mondiale / *Nelly Korda, world number 1.*



1. Ayaka Furue with Franck Riboud and Jacques Bungert, Chairman and Vice-Chairman of The Amundi Evian Championship **2. 3.** Un trophée de rêve / A dream trophy.



1. 2. 3. 4. Cérémonie de remise des prix du Pro-Am officiel Rolex à l'Hôtel Royal en présence de Franck Riboud, Jacques Bungert, Président et Vice-Président de The Amundi Evian Championship, et d'Éric Collombin, Rolex / Official Rolex Pro-Am prize-giving ceremony at the Hôtel Royal with Franck Riboud, Jacques Bungert, Chairman and Vice-Chairman of The Amundi Evian Championship, and Éric Collombin, Rolex **5.** The American player Alexa Pano & Holly Haber, LPGA **6.** Muni He & Alex Albon.

1 On découvre toutes les facettes du golf en compagnie d'experts qui vous accompagnent sur le parcours et vous livrent les secrets du Majeur. Parcours commentés, 10h30 et 14h30, rendez-vous et inscription au Point info de la billetterie. *Discover all aspects of golf in the company of experts, who accompany you on the course and let you into the major's secrets. Tours with commentary at 10.30 am & 2.30 pm. Come and sign up at the Information Point, located at the ticket office.*

2. Au fil des expériences inédites, on joue au golf au Village. Test de putters Odyssey avec Callaway et concours de putting pour tenter de gagner des goodies Porsche uniques. *Discover a range of new experiences. In the Village, you can play golf. Odyssey putter testing with Callaway and putting challenge for a chance to win unique Porsche goodies.*

3 On flâne dans les allées du Village dédié aux spectateurs, au fil des stands en bois et des 31 affiches du tournoi. On prend le temps de se poser sur une chaise longue ou à la terrasse de la place centrale, devant l'écran géant. *Stroll along the aisles of the spectator Village, through the wooden stands and the 30 posters of the tournament. Take some time to rest in a deck chair or on the terrace in the central square in front of the giant screen.*

L'ENGAGEMENT D'AMUNDI EN FAVEUR DU GOLF FÉMININ

AMUNDI'S COMMITMENT TO WOMEN'S GOLF



Dans le cadre de son partenariat titre avec The Amundi Championship, Amundi continue de renforcer son engagement en faveur du golf féminin mondial. « Nous sommes fiers de soutenir ce tournoi majeur, qui a doublé sa dotation en seulement cinq ans, atteignant huit millions de dollars. Pour nous, c'est une avancée concrète vers une plus grande parité dans le golf. » confie Natacha Andermahr, Directrice de la

Communication, Amundi. Cet engagement se concrétise notamment avec le soutien de joueuses prometteuses qui composent l'Amundi Team : Gianna Clemente (USA), Alexandra Foersterling (GER), Sara Kouskova (CZE), Charlotte Liautier (FRA), Kim Métraux (SWI), Morgane Métraux (SWI), Budsabakorn Sukapan (THA), Sayaka Takahashi (JAP) et Lauren Walsh (IRE). Trois d'entre elles, la jeune amatrice Gianna Clemente (17 ans), Sara Kouskova, la vainqueur du Jabra Ladies Open 2025 et Morgane Métraux porteront les couleurs d'Amundi lors de The Amundi Evian Championship.

As part of its partnership as title sponsor of The Amundi Evian Championship, Amundi continues to strengthen its commitment to global women's golf. "We are

proud to support the major, which has doubled its prize money in only five years, reaching eight million dollars. For us it's a concrete step towards greater parity in golf. It's something very important," said Natacha Andermahr, Head of Communication, Amundi. This commitment is notably reflected in its support for promising players who make up the Amundi Team: Gianna Clemente (USA), Alexandra Foersterling (GER), Sara Kouskova (CZE), Charlotte Liautier (FRA), Kim Métraux (SWI), Morgane Métraux (SWI), Budsabakorn Sukapan (THA), Sayaka Takahashi (JAP), and Lauren Walsh (IRE). Three of them - the young amateur Gianna Clemente (17), Sara Kouskova, winner of the 2025 Jabra Ladies Open, and Morgane Métraux - will represent Amundi at The Amundi Evian Championship.»



PRO-AM OFFICIEL ROLEX, THE PRO-AM TO BE

Partager la partie des plus grandes joueuses de la planète golf, un rêve que vivent les invités du Pro-Am officiel Rolex. En ouverture de The Amundi Evian Championship, ces amateurs ont le privilège de fouler The Champions Course en avant-première, en bénéficiant des conseils de la championne avec qui

ils partagent leur partie. Vus sur les greens, le comédien Guillaume Canet, le pilote de Formule 1 Alex Albon ou encore les créateurs de mode Erika et Stephen Malbon...

Enjoying a round with the greatest women players in the world of golf is a dream come true for the guests at the official Rolex Pro-Am. At the

grand opening to The Amundi Evian Championship, these amateurs take to The Champions Course while benefiting from advice from the champion with whom they share their round. Seen on the greens, actor Guillaume Canet, Formula 1 driver Alex Albon, and fashion designers Erika and Stephen Malbon...



L'EXPERIENCE EXCLUSIVE DE PORSCHE THE EXCLUSIVE PORSCHE EXPERIENCE

Toujours plus d'engagement pour Porsche aux côtés de The Amundi Evian Championship. En plus de sa prestigieuse flotte de véhicules mise à disposition des joueuses et des invités, la marque légendaire a imaginé plusieurs temps forts dédiés aux différents publics, allant de l'exposition de véhicules, aux animations assorties d'une distribution de cadeaux sans oublier la dotation du trou-en-un sur le 16. 2024 voyait Jodie Ewart Shadoff repartir aux commandes d'une Macan Turbo. Une spectaculaire Taycan Turbo S attend un nouvel exploit.

Even greater commitment from Porsche alongside The Amundi Evian Championship. In addition to its prestigious fleet of vehicles made available to players and guests, the legendary brand has designed several highlights tailored to different audiences — from a vehicle exhibition and engaging activities with gift giveaways, to the hole-in-one prize on the 16th hole. In 2024, Jodie Ewart Shadoff drove away in a Macan Turbo. This year, a spectacular Taycan Turbo S awaits another remarkable feat.



FANS DU MAJEUR



Sur le site de l'Evian Resort Golf Club, vous pouvez admirer de nombreux visuels qui racontent l'histoire du tournoi et de ses engagements au service du golf féminin mondial et de la nouvelle génération. A l'arrière du trou N°1, une immense photo vous permet de vous mettre en scène sur le trou N°18, avec tous les codes du Majeur. Rien ne manque. Du fameux rituel des parachutistes qui se posent sur le green avec le drapeau de la vainqueur, en passant par le fameux « amundieviachamp » posé le long du fairway, le trophée sur sa stèle ou encore les fameuses chaises vertes des tribunes. Installez-vous et repartez avec une incroyable photo signature.

Vous pouvez aussi devenir Fan Leader en choisissant une « tête tifo » à l'effigie de votre joueuse favorite dans la boutique officielle du tournoi au Village (sous conditions). A brandir sur le parcours et à faire signer à la fin de la partie par votre championne.

At the Evian Resort Golf Club, you can admire several visuals telling the story of the tournament and its commitment

to women's golf worldwide and to the next generation. Just behind hole No. 1, a large photo backdrop invites you to step into the scene of the 18th hole, complete with all the iconic elements of The Amundi Evian Championship. Nothing is missing - from the legendary skydivers landing on the green with the winner's flag, to the famous "amundieviachamp" alongside the fairway, the trophy on its pedestal, and the iconic chairs by the 18th green in the stands. Take a seat and snap an unforgettable signature photo!

You can also become a Fan Leader by choosing a 'tifo head' featuring your favorite player at the official tournament merchandise shop in the Village (conditions apply). Wave it along the course and have it signed by your champion at the end of the play.



PLAN DU GOLF / GOLF MAP

Suivez le plan pour vous repérer entre les différents sites de l'Evian Resort Golf Club et appréhender au mieux le tracé stratégique des 18 trous de The Champions Course.

Use the map to get your bearings of the different sites at the Evian Resort Golf Club and the best understanding of the strategic layout offered by the 18 holes of The Champions Course.



Trou Hole	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16	17	18	Total
Par	4	3	4	4	3	4	5	3	5	4	4	4	4	3	5	3	4	5	71
Yards	399	165	355	434	188	378	545	189	515	417	353	406	437	206	550	155	331	484	6507
Mètres	365	151	324	397	172	346	498	173	471	381	323	371	399	188	503	142	303	443	5950





@EvianChamp • #evianchamp amundi.evianchampionship.com

THE AMUNDI EVIAN CHAMPIONSHIP 2025 - La Gazette - jeudi 10 juillet - 1^{er} tour

Crédits photos : Gens - KMSP / P. Millereau - Getty Images